

Mahasiswa KKN K04 Buka Lahan Apotik Hidup di Pekarangan Meunasah Gampong Lhok



Mahasiswa KKN K04 Buka Lahan Apotik Hidup di Pekarangan Meunasah Gampong Lhok

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh Kelompok 004 melakukan kegiatan penanaman tanaman apotik hidup di pekarangan meunasah Gampong Lhok, Kecamatan Muara Batu Kabupaten Aceh Utara, Kamis (26/10/2023).

Ketua kelompok 004, Muhammad Pasya Fitra mengatakan, penanaman ini dimulai dengan pengambilan kotoran lembu yang telah terurai oleh tanah, kemudian aduk tanah biasa dengan tanah kotoran lembu setelah itu masukkan tanah ke dalam polybag yang berukuran 3 kg, lalu tanam semua jenis tanaman obat. Tanaman obat yang kami tanam adalah cocor bebek, bunga kembang sepatu, kencur, jeruk purut, tanaman marigold, kangkung, bayam, jahe dan kunyit.

“Pembuatan apotik hidup ini untuk persediaan tanaman obat yang dapat digunakan oleh masyarakat Gampong Meunasah Lhok. Pembuatan apotik hidup dilakukan untuk menyediakan tanaman obat yang dapat ditanam dengan mudah tanpa perawatan khusus,” katanya.

Pasya menyebutkan, sebagian besar masyarakat di Gampong Meunasah Lhok sudah memiliki tanaman obat hidup yang ditanam di pekarangan mereka seperti lidah buaya, lengkuas, jahe, jarak dan tanaman lainnya, namun jumlahnya masih sedikit.

“Kegiatan tanam menanam apotik hidup ini dilakukan dengan membawa bibit dari beberapa mahasiswa kelompok 004 dan ada juga bibit yang diberikan oleh ibu Geuchik Gampong Meunasah Lhok,” ungkapnya.

Anggota kelompok 004, Mira Handayani dari Fakultas Pertanian mengatakan bahwa menanam tanaman obat sangat banyak khasiatnya salah satunya adalah memanfaatkan lahan kosong yang tersedia di Desa Meunasah Lhok dan sebagai sumber obat kesehatan keluarga, sehingga masyarakat dapat meracik obat herbal sendiri, menghemat pengeluaran untuk kesehatan dan tidak ketergantungan obat yang terbuat dari bahan kimia, dan membuat pekarangan lebih hijau dan dapat mempercantik pekarangan meunasah.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Iromi Ilham MA mengatakan kepada seluruh mahasiswa KKN kelompok 004 agar selalu ikut berpartisipasi dalam setiap kegiatan yang dilakukan oleh masyarakat Gampong Meunasah Lhok, dan selalu menjaga nama baik Universitas Malikussaleh.

“Saya sangat mendukung kegiatan menanam Apotik hidup yang dilakukan mahasiswa KKN kelompok 004, karena penanaman apotik hidup sangat banyak manfaatnya,” pungkasnya.

Adapun anggota mahasiswa KKN kelompok 004 terdiri dari 15 orang yang berasal dari 12 program studi di Universitas Malikussaleh yaitu Akuntansi, Ilmu Hukum dan Manajemen, Administrasi Publik, Administrasi Bisnis, Ilmu Komunikasi, Agribisnis, Agroekoteknologi, Sistem Informasi, Teknik Elektro, Teknik Industri, dan Teknik Sipil.[tmi]

Tanggal: 27 October 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),